



Mata nos canta un rap contra el maltrato

Celebración del "Día internacional en contra de la violencia de género", con chocolatada, actuaciones musicales, recital y lectura de un manifiesto por parte de los alumnos.

Esta actividad se desarrolló en colaboración con el Centro de la Mujer de Las Pedroñeras, favoreciendo la apertura y participación del entorno. Los alumnos de 4º ESO, además participaron en el el Taller de "prevención de violencia de género". Durante tres sesiones se ha pretendido sensibilizar sobre la importancia de erradicar los distintos tipos de violencia de nuestro entorno.

Desarrollo del Taller "Prevención de conductas violentas" en colaboración con Cruz Roja, siendo los destinatarios el alumnado de 4º de ESO y PCPI. Con este taller se ha intentando favorecer el desarrollo de conductas asertivas dando respuesta positiva a situaciones de conflicto.



Chocolatada en el día contra la violencia de género